



夏休み中もくまっこ大活躍！！

## 東西しらかわ音楽祭

8月18日(金)、白河文化交流館コミネスにおいて、「東西しらかわ音楽祭」が3年ぶりに有観客で行われました。本校の特設合唱部の児童も参加し、これまで一生懸命練習してきた成果を十分に発揮し、会場いっぱいにすばらしい歌声を響かせました。そして、見事優良賞を受賞しました。



## 西郷村少年の主張大会

また、8月19日(土)には西郷村商工会館において「西郷村少年の主張大会」が行われ、本校の代表として6年生の児童が出場しました。「誰もが健康に暮らせる『まちづくり』」と題した主張発表は、最優秀賞に輝きました。



第2学期始業式の後、上記大会と学校だよりNo.491で紹介した「たなばた展」の上位入賞者に対して賞状の伝達を行いました。



各種大会・コンクールで、くまっこ大活躍です。

## 学校運営協議会コーナー

～学校運営協議会委員リレーコラム～

第3回は、学校運営協議会委員  
地域連携担当教職員 遠藤恵美子 教諭 です。

学校運営協議会が設置され3年目となりました。8名の委員の皆様には、年5回の運営協議会に出席していただき主催事業の確認や反省をしていただいたり、学習支援を行っていただいたりしています。

今年度、新たな取り組みとして代表委員会の児童との話し合いの機会を設けました。運営協議会の主催事業について児童から要望を伝えたり、代表委員会が発行している「くまっこだより」を紹介したりしました。とても有意義な時間でした。

また、同じ日に行われた「くまっこ美術展オープニングセレモニー」にはイラストクラブの児童が代表で参加しました。今年度は、美術展の前にクラブ活動の時間を利用してイラストクラブの児童が西郷村総合美術展見学に行ってきました。そして、全校生にぜひ見てほしいという絵や写真を選んできました。「くまっこ美術展」に展示された絵や写真をじっと見ている児童や中には、配色をメモしながら見ている児童もいました。

2学期以降も様々な主催事業、学習支援でお世話になります。活動の様子については熊小だよりや学校ホームページをご覧ください。

第4回は、佐藤 文子 様(9月掲載)です。